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南音首次招收本科生
体刊刊福建泉州师范学院今年秋季将
招收 名南音本科学生

。

这是南音首次
被列人离校招生专业

。

据介绍
,

从今年秋季起
,

泉州师院
将在该校艺术学院音乐系中设置音乐学

浦音方向本科专业
,

学制 年
,

并聘请
原中国音乐学研究所所长

、

对南音颇有
研究的乔建中以及南音界权威人士担任
南音本科班的教师

。

首届学生将主要从
泉州市高中毕业生 含同等学网中录取

。

今后
,

该校还准备将南音作为重点学科
建设项 目

,

并逐步面向闽南及东南亚
、

港澳台地区招生
。

日

西南交大招收
第二批 届艺术特长生
【本刊调西南交通大学面向全国自主选拔
录取第一批艺术特长生的艺术专业测试
工作已经结束

。

经考评委员会严格面试
考核

,

有 名考生已被选定为该校
届艺术特长生

。

应广大考生和家长的要
求

,

该校将于 月 日举行第二批艺术
专业侧试活动

,

目前招生报名工作已经
开始

,

凡具有管弦乐类
、

民乐类
、

舞蹈
类

、

声乐类艺术特长的学生均可前去报
考

。

日
·

一

一
我国少数民族

最商音乐学府获批组建
本刊讯 我国少数民族最高音乐学府
中央民族大学音乐学院今年获批组建

。

它标志着我国少数民族高等音乐教育进
人专业化

、

科学化轨道
。

中央民族大学音乐学院是在该校原
音乐系墓础上发展而来的

。

现拥有一批
教学经脸丰畜

、

业务实力较强的高等学
历师资队伍

,

其中硕士生导师 人
。

著
名男高音歌唱家孟新洋教授担纲首任院
长

。

孟新洋曾是已故著名声乐教育家沈
湘的学生

,

从 世纪 年代起
,

从事声
乐教学与理论研究

。

中央民族大学音乐学院现有本科生
多人

,

组成少数民族乐团
、

青年爱乐
乐团和少数民族青年合唱团

,

近年来一
直活跃在校园内外的舞台上

。

著名歌手
宋祖英和著名音乐人三宝均出自该校召

【本刊讯 从清晨到黄昏
,

总有缕缕的音乐声在这里响起
,

钢琴的
、

小提琴的
、

古筝
的

、

歌唱声不绝于耳
。

这就是地处京郊的中央音乐学院附中综合艺术部
,

一所培养
音乐新秀的殿堂

。

学校聚集着来 自全国二十多个省区学习的孩子
,

他们中年长的十
七

、

十八岁
,

年幼的只有七
、

八岁
,

孩子们在中央音乐学院教授们的精心培养下
,

系统的学习专业技能
,

为步人高等音乐学府打下了坚实的基础
。

这里为你敞开学习音乐的大门

学校由著名音乐教育家
、

原中央音乐学院附中校长方举任名誉校长
,

由中提琴
演奏家

、

指挥家
、

音乐教育家
、

中央音乐学院教授何荣任校长
,

并由著名音乐教育
家周广仁

、

林耀基
、

郭椒珍等一批著名音乐教育家任顾问
,

并由中央音乐学院院部

里率豁警鬃鳃澄
课由具有丰富教学经验的优“教师担任

,

旨在培养新型的高

多年来有为数众多的家长为使孩子得到良好的音乐教育实现步人高等音乐学府
的愿望

,

不惜辞职下岗不远千里来到北京
,

云集在高等音乐学府的大墙外面
,

求学
拜师

。

每个来京求学琴童的家庭都有一部辛酸的故事
。

中央音乐学院附中综合艺术
部的成立

,

结束了这些家庭栖身旧房
,

往返陪读的艰辛生涯 为他们的孩子提供了
良好学习

、

生活环境
。

从事多年音乐教育工作的方从老校长表示
,

孩子们来到这里
我们要让家长

“

送他们安心
,

留他们放心
” 。

让更多学习音乐的孩子走进这里
,

去实
现他们步人高等音乐学府的理想

。

这里常年接受有才华
、

有志向在音乐之路攀登的琴童的报名
。

招生简章详见本
刊 年第 期

。

日

【本刊讯 」今年 月即将开始的吉他专业
培训

、

等级认证考评工作
,

将使目前存
在的许多吉他演奏及教学人员

“

无照驾
驶

”

的局面得到改善
,

吉他手终于可以

证明 自己的专业水平了
。

据有关方面调查 目前我国吉他爱
好者就有两千多万人

,

而在各个艺术团
体和娱乐行业担任吉他演奏和教学的人
也有十万人

。

由于没有专业资格认证
,

一大批具有实际演奏能力的吉他手没有
得到适合其专业水平的依据

,

影响了他
们的发展

。

而许多吉他爱好者也因为没
有其演奏水准的专业依据

,

而失去了发
展的机会

。

更有一些演奏者只接受过简
单的吉他培训就过早进人文化市场从事
演出和教学活动

,

也给吉他文化市场带
来不谐和音

。

由文化部艺术人才中心和
中国吉他学会组织的这次吉他专业培
训

、

等级认定考评工作共设有古典吉
他

、

电吉他
、

电贝司和民谣吉他弹奏及
弹唱专业

,

每个专业有八个等级
,

认证
考试通过者可获得主办单位颁发的《文
化部艺术专业等级证书 》

。

艺术团体如
果招考吉他手

,

这一等级证书就是艺术
表演能力的凭证

,

而吉他爱好者获得证
书后

,

可以在专业上有所发展
。

日

上海市电子琴考级活动已举办
十年有余

。

但由于考级活动人数众
多

,

从一定程度上讲
,

其线条较粗
。

如何进一步推动这一社会音乐活动
的发展 如何让更多的电子琴新苗
茁壮成长 这是上海市电子琴专业
委员会一直关注的问题

。

经过反复
的调研论证

,

上海市从去年开始设
计推出了

“

同级别电子琴比赛
” 。

这
一赛事的推出 使电子琴的考级工
作进一步的细化

,

让新苗们进一步
得以展示他们的才能

。

这一活动现
已得到了社会认同

。

今年的
“

第二

言他也能考级 了

【本刊讯 经广东省人民政府批准
,

珠海艺术职业学院最近正式挂牌成
立

。

这时目前广东省唯一一家民营创办的艺术院校
。

珠海艺术职业学院的前身是
“

珠海中国舞教学研究院
” ,

由民营企
业家卢锦红女士创办

。

自 年以来
,

在珠海市各级领导的大力支持
下

,

研究院依靠一批国家级舞蹈教育家和中青年教师
,

联合其他艺术
院校

,

开展了正规的舞蹈教育
,

已有三届学生毕业
,

成为社会艺术人
才

,

新办的珠海艺术职业学院又新增音乐系及表演系
。

校园坐落在珠
海金湾区白膝山下

,

依山傍海
,

环境幽静
,

是培养艺术人才的理想天

地
。

这对广东学习音乐的孩子来讲
,

又是一个福音
。

日

届卡西欧杯同级别电子琴大赛
”

报
名人数比上届人数翻了一番

,

达到
人

。

占了上海总考级人数的
。

其中仅 级 一 级 中级水平
报名者就有 人

,

说明这一赛事
的后劲很足

。

从比赛现场来看
,

由于选手们
经过考级的磨练

,

显得更为老练沉
着

。

选手们个个精神饱满
,

充满自
信

,

争夺大奖
。

总体的演奏水平比
考级时要跨进一大步

。

赛场上
,

许
多家长临场坐阵

,

为选手们鼓励打
气

,

场面严肃
、

热烈而紧张
。

同一
级别的选手都在同一赛场

,

大家都
是静静的倾听

,

互相学习
,

取长补
短

。

这是无声的课堂
。

同伴们都很
珍惜这样互相研究

,

互相对比
,

自
主学习的好机会 其学习的效果大
大超过平时教师在课堂上的教学

。

这次比赛组织得井井有条
,

从
报道

、

抽签
、

比赛
、

颁奖一条线流
程

。

许多选手从颁奖仪式上获得奖
状和奖品后 立即跑到老师处报告
喜讯

,

感谢老师的辛勤教学
。

这次
活动由上海音协电子琴专业委员会
与卡西欧电子有限公司主办

,

知音
琴行协办 井在选手及家长的大力
支持下

,

取得喜人的成功
。

日
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